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 تعليقات و ردود المسوقين بالروح القدس 

  

::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 

  

Hazeem Ahmade 

في الرؤيا وقت الضحى كنا أنا ومحمد الحاج في 

روضة عالية نوصل الأزرق والأحمر عن طريق 

الكهرباء , وكانت الكلمات فوق الأزرق والأحمر , وكناّ 

نزرع الحروف الإلهامية في تربة خصبة , في روضة 

عالية , وكان وقت الرؤيا رمضان , وكنا صيام , كان 

  .وهو مسرورمحمد يعمل بجهد 

 . ورأيتُ هادي يجلس بجانبي ويطمئن عليّ 

 Messenger أرسلت من ·منذ ساعة 

Hazeem Ahmade 

  .الحروف الإلهامية

 

============ 

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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الحروف العربية الإلهامية , مفاتيح الخزائن 

ودقائق ربانية , إنها  , روحانية، إنهّا حقائق إلهيةال

قناديل الكلمات والتراكيب العربية , إنهّا إلهامات 

رحمانية , وهبات رحيمية , إنهّا العربية الأصلية 

الإلهامية , نعم إنّ الحروف الكُمّل رؤوس الجمل , إن 

ونغماتها  , صوت الحروف والكلمات وحركاتها ورناتها

ورقصها , لهي من أمتع الكلام , إنَّ الحروف , وذوقها 

العربية مفاتيح الأسرار , وإنها نور من الأنوار , إنهّا 

لغة القرأن الكريم , خرجت من فم حكيم , وجعلها في 

أفواه الآدمييين من النبيين , فانظر لجمال العربية و 

قوّتها وشوكتها , تارة تظهر بالجمال , وأخُرى بالجلال 

لعربية الإلهامية , ولقد تذوقتها في وحي , إنهّا ا

الحبيب , ولقد دواني بها الطبيب , فافهم جعلك الله 

 . فهيما لبيب

 Messenger أرسلت من ·دقيقة  53منذ 

Hazeem Ahmade 

  .نون وراء

 

====== 

 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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لقد تذوقت النون والراء بالرؤيا والوحي , وذلك لما و

قلت لربي علمّني , ثم تلقيتُ نون ن نونْ ن الساكنة 

سكون النبيين , نون النعومة , نون نعومة لحاف 

الحبيب , نون والسكون , نون فن النبوة وحب الإله 

الحنون , نون السكون نون السكون , نون السكون 

ون الروح في قالب العشق سكون الحبيب لحبيبه , سك

نون بسكون , نون المسكون بالروح القدس ,  ,الإلهي 

المسكون بعشق الله المسكون بروح الله , نون ن ن ن 

ن نون والقلم وما يسطرون وأشار لي ربي وحبيبي 

مرّة وقال أحضر القلم وقال أبي يوسف القلم أبو 

الفنون , وقال لي أبي يوسف في الرؤيا وعلمني وقال 

القلم مرآة الساداة , تلك السيادة الروحانية , سيادة  :

العلم والحكمة , نون والقلم وما يسطرون , نون نْ , 

نون النعومة  ,الساكنة الناعمة نعومة الأطفال 

الروحانية النبوية , نون الساكنة الناعمة الناغمة 

المتناغمة تناغم روح الإله نعمومة روح الحبيب , نون 

طرون , لقد سطرّ التاريخ كلماتي عن والقلم ومايس

نون النون الساكنة سكون الروح لربها الحبيب , 

الروح المسكونة بروح الحبيب , لقد سطر التاريخ 

كلماتي لأبي الحبيب يوسف ابن المسيح عن حرف 

النون , وها هو ذا يسطرّ كلماتي لأبي الحبيب عن 
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ي رَ رَ رَ التي تذوقتها هي والنون ف , حرف الراء

الرؤيا والوحي تذوق العسل رَ المفتوحة مفتاح الغيب 

رَ رؤيا لطيفة مفتوحة , رَ رَ رَ رؤيا مفتوحة إنفتاح 

باب الرؤى والوصال مفتوحة إنفتاح باب الوصال 

الإلهي , والرؤيا الروحانية مفتوحة , رَ مفتوحة إنفتاح 

باب الوحي , مفتوحة إنفتاح الأنوار الإلهية , رَ 

رَ حيمية , رَ رحمات مفتوحة غير منقطعة  ,رحمانية رَ 

, رَ المفتوحة إنفتاح روح القدير لوصال عبده الفقير , 

رَ رؤيا مفتوحة , رَ المفتوحة إنفتاح باب الغيب على 

النبيين , رَ مفتوحة إنفتاح فيض الإله من الوصال 

والوحي , رَ رَ رَ رئئ الحقيقة الروحانية , رئى 

الدقائق العرشية , سطرّ يا الفيوض الإلهية , رئى 

تاريخ تأيدات الروح القدس لطيور يوسف ابن المسيح 

, وأشهدي يا سماء على ذلك وأخبري أهل الأرض 

بذلك , أخبريهم عن جميع النبيين وأخبريهم عن الذي 

يعيش بينهم الأن , أخبريهم عن يوسف ابن المسيح , 

أخبريهم عن ترجمان  , أخبريهم عن أبي ربيع الروح

الهدى , أخبريهم عن قمر الأنبياء ر ر رْ الساكنة 

سكون راء القمر سكون المهدي وابنه ذلك السكون 

الجميل والتألق الروحاني , أخبريهم عن حبيبي 

أخبريهم عنه , إن قلبي إنجذب إليه , وكيف ولا تنجذب 
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القلوب لمن أحسن إليها , وهل صالح ذلك الذي لا 

ي عبد الباسط أخبريهم يحُسن لأبيه , أخبريهم عن أب

عن عزيز مصر , أخبريهم عن السهيل البدري , 

أخبريهم عن القمر ر ر ر مفتاح الرؤى والوحي 

 , والوصال , الحمد لله , وخلق الإنسان من صلصال

ولقد مننا على يوسف , اسمك يا محمد ربيع في البحر 

, يا بحر أخبر عن أبي أخرج كنوزك الروحانية , لقد 

يا  , ب الظلمانية , يا حبيبي يا بحر اللهكثرُت الحج

مسكن أبي الحبيب , أخبرهم عن ابن الأنبياء , 

أخبربهم عن المسيح  , أخبيرهم عن قمر الأنبياء

واسماعيل آيل آيل آيل أنتظر الآيل العظيم , اللهم 

أرزقني لذة وصالك التامة الفياضة , الحمد لله الذي منّ 

القائم , لقد آمنت بالقائم  والعشق ,عليّ بالوصال الدائم 

غلام أحمد وابنه يوسف محمد , وأشكر الله على ذلك 

وأحمد , والحمد لله رب الرموز والمثال , رب الدلال 

والجمال والوصال , رب الروح والروحانين , 

الممسوحين بالروح القدسية , الشاربين من العيون 

 العرشية , المسكونين بالروح القدس , والجالسين في

المتعلقين بالفردوس تعلق القناديل  , روضة الأنس

  .بعرش الرحمن , الرحمن علم القرأن , خلق الإنسان
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الله ربي ورب آبائي محمد وأحمد ويوسف , والحمد لله 

 .رب العالمين

 Messenger أرسلت من ·دقيقة  44منذ 

Hazeem Ahmade 

  .الحروف الإلهامية

 

============ 

 

الحروف العربية الإلهامية , مفاتيح الخزائن 

ودقائق ربانية , إنها  , الروحانية، إنهّا حقائق إلهية

قناديل الكلمات والتراكيب العربية , إنهّا إلهامات 

ية رحمانية , وهبات رحيمية , إنهّا العربية الأصل

الإلهامية , نعم إنّ الحروف الكُمّل رؤوس الجمل , إن 

ونغماتها  , صوت الحروف والكلمات وحركاتها ورناتها

, وذوقها ورقصها , لهي من أمتع الكلام , إنَّ الحروف 

العربية مفاتيح الأسرار , وإنها نور من الأنوار , إنهّا 

لغة القرأن الكريم , خرجت من فم حكيم , وجعلها في 

فواه الآدمييين من النبيين , فانظر لجمال العربية و أ

قوّتها وشوكتها , تارة تظهر بالجمال , وأخُرى بالجلال 

, إنهّا العربية الإلهامية , ولقد تذوقتها في وحي 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100011508918318&refid=12
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الحبيب , ولقد دواني بها الطبيب , فافهم جعلك الله 

 فهيما لبيبا 

================== 

  

Latifa Latifa 

حقيقة وصدقا نقول نحن لك نكن شيء يذكر قبل 

فبفضل نبي الله الله يوسف الصديق حزنا على هذه 

البركات العظيمة التي استقيناها من ينبوعه الصافي 

على  ينبوع الأنبياء والمرسلين فالحمد لله حمدا كثيرا  

 هذه النعم العظيمة وسلام عليكم يوم ولدتم يايوسف

 Messenger أرسلت من ·ساعات  3منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

 الحمد لله رب العالمين

  ·ساعتين  2منذ 

Latifa Latifa 

لقد رايناكم اليوم ذهب اشوي قلقكم وهمكم وقلت 

اشوي مو أكثير غيرتها لاؤم المؤمنين يعني أحسن من 

الاول الحمد لله وكتب كتابكم تلى المباركة ندى اصبح 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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اجكم أيها الأطهار ياخير البشرية قريبا بارك الله زو

فعزيمته لنبينا أصبحت قوية ومعنوياته عالية بسم الله 

 ماشاء الله تبارك الرحمن

 -د.محمدربيع طنطاوي

 صحيح يا قديسة اليوسفيين

 أنت نعمة عظيمة لي من ربي

  ·ساعتين  2منذ 

Latifa Latifa 

الحمد لله رب العالمين فبفظلكم يانبي الأمة نكن لم نكن 

 شيء يذكر

 عفوا نحن

 فمن نوركم يانور الله نستقي

  

Latifa Latifa 

أنتم النور والرحمة لهذه الارض يانبي الله يوسف 

 الصديق

 Messenger أرسلت من ·ساعتين  2منذ 

https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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Latifa Latifa 

لخيرو امك كل خيرات أتعرف ياابني يوسف الصديق 

هذه الدنيا ومتاعها ان ترك الإيمان بنبينا ويعطوني كل 

هذه الدنيا بمتاع ها وزخارفها الراء لة او يخيروني 

أبقى مع أبقى مع ابني نبي الله وحدي وان لم يامن به 

اي أحد في هذه الدنيا اختار ابني ولو لم يكن قوت 

همني والله يومي اذهب مع ابني واحميه ولو قتلوني لاي

على ما أقول شهيد أتعرف أقول ياربي أوكتا قريبة من 

ابني ولو يوم لي كوخ صغير في مصر ويكره قريب 

من ابني يوسف يأتي عند أمه ويراني واراه لحبيبي 

ابني المهم أولى وجهه النوراني لابني والله ابكي والله 

على ما أقول شهيد هذه مشاعري حبي لابني امك 

كان أمامها رسول الله عليكما الصلاة  أحبكم كثيرا  

والسلام جميعا أكاد فعلا لا اصدق انني أتواصل مع 

حبيب الله يوسف الصديق فلهذا ابكي ولا اعرف 

مايبكيني حتى سبحانك سبحانك إيماني بنبينا يوسف 

الصديق إيمانا صادقا مغروس في قلب امك غرست من 

 مةلذن حكيم والحمد لله على هذه النعمة العظي

 Messenger أرسلت من ·ساعتين  2منذ 

Latifa Latifa 

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
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أحبكم كثيرا  يانبي الأمة لو كنت طاءرا لطرت الى مصر 

الحبيبة لاقبل قدمي ابني والتراب الذي تمشون عليه 

 ياقمر الأنبياء واطير وارجع الى بلدي

 Messenger أرسلت من ·ساعتين  2منذ 

Latifa Latifa 

 يانبي الأمة قوتكم هي قوة الله ياجبل مايهزك ريح

 Messenger أرسلت من ·دقيقة  33منذ 

 -د.محمدربيع طنطاوي

يا أمي أنت من نسل طاهر , نسل مبارك من العبريين 

 الأوائل الذين سلموا و اسلموا لله رب العالمين

  

 

================================== 

 

 

 

 بوعبدو الإحمدي

https://mobile.facebook.com/profile.php?id=100024637081489&refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
https://mobile.facebook.com/profile.php?refid=12
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 -د.محمدربيع طنطاوي

 التي كلفت بهاهل أنت نبي ؟ ماهي مهمتك  

  

1 

  

 يوم الأربعاءأعجبنيالمزيد

  

 محمد الحاج احمد

  

هو يوسف ابن المسيح ) الابن الموعود ( و الله شهيد 

. فاسأل الله ليكشف عليك الحقيقة و الله عليم بأسرار 

الأمور . بوركت أخي الكريم , لقد أتى يوسف ليجدد و 

السلام يسدد و لينصر أباه المهدي عليه الصلاة و 

فانتظروا تلك الأيام أيام عز الأحمديين في كل البلاد و 

 بالأخص البلاد العربية بأمر الله العزيز

  

1 
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 يوم الأربعاءأعجبنيالمزيد

  

 ابوعبدو الإحمدي

  

بوجود الخلافة أدامها الله علينا لا وجود ليوسف او 

لغيره وأنا أحترم رئيكم وحريتكم العز الذي سيحصل 

  هو ضمن الخلافة الراشدهللأحمديين 

وشكرا لك لرحابة صدرك ولأجابتك على سؤال رغم  

 إنك لم توضح أذا كان نبي أم لا

  

 يوم الأربعاءأعجبنيالمزيد

  

 محمد الحاج احمد

  

نعم هو ناصر للمهدي و للخليفة و للجماعة و هو على 

مقام النبوة و ليس دعوى النبوة و الأمر بيد الله تعالى 

 يشاء . بوركتم أخي الكريميفعل ما 
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3 

  

 الخميسأحببتهالمزيد

  

Firas Sakarneh 

  

 الغريب أن صاحب العلاقه لا يجيب !!

 الوكلاء فقط يجيبون نيابة عنه 

  

1 

  

 الخميسأعجبنيالمزيد

  

 عبدالرحمن ابو محمد
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  تدعون انه

  صاحب مقام نبوه وليس صاحب دعوة نبوه

  كلام لا اصل له

 تنزلا  مع انه في اساسه لا اصل له ولو قبلنا به

 فصاحب مقام النبوه كما فهمت لا يعلن عن أمره

 بل يخفي مقامه الروحي بينه

  وبين ربه

 ويخدم دينه دون ان يظهر مقامه الروحي المزعوم

  فإذا صدع به وصار له اتباع

 اصبح مدعي نبوه 

  

 يوم الجمعةأعجبنيالمزيد

  

 محمد الحاج احمد

  

نحن الأحمديون نؤمن باستمرارية البعث من بعد 

 يخل لا ذلك و صلى الله عليه وسلم بقوله ذلك و صلى الله عليه وسلمالمسيح الموعود 
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 و.  له الحقيقي المعنى هو بل النبيين خاتم بمعنى

 و المسيح عنه أخبر الذي الموعود الابن هو يوسف

مقام و إن أراد الله يحركه للدعوى . ال على زال ما هو

بالمسيح الموعود فدعك  و أنت على ما أعتقد لا تؤمن

 مما لا يعنيك بارك الله فيك

  

1 

  

 الخميسأعجبنيالمزيد

  

 عبدالرحمن ابو محمد

  

 حينما تحاور شخصا  لدعوته الى ماتعتقد انه الحق

 هل تقول له دعك مما لايعنيك

 بارك الله فيك 

  

 الخميسأعجبنيالمزيد
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 محمد الحاج احمد

  

لا تطعن فيها و  و حينما تحاور شخصا له معتقداته

تقول " كلام لا أصل له " بلا دليل , بل وجب السؤال 

أو تقديم الدليل . و مع هذا أعتذر منك . و بالنسبة 

لفهمك للمقام و للدعوى فصحيح , و لكن في هذه 

الحالة نبي أخبر عنه نبي قبله فلزم على الجماعة 

معرفته و اتباع مسلكه في التأويل و في فهم الأمور و 

رأى الله لزام تحريك مقامه للدعوى فعل . هذا ما إن 

 نعتقد به . بارك الله فيك أخي الكريم

  

1 

  

 الخميسأعجبنيالمزيد

  

 عبدالرحمن ابو محمد

  



18 
 

 اشكرك على اعتذارك

  وهذا يدل على حسن خلقك 

 واسأل الله ان يحسن نوايانا وأخلاقنا

 واسأله ان يهدينا لصراطه المستقيم 

  

1 

  

 الخميسأعجبنيالمزيد

  

 محمد الحاج احمد

  

 آمين يا رب العالمين , بوركتم .

و يا أخي الكريم أدعوك للحق المبين , تدبرّ في كلام  

المسيح الموعود . اسأل الله ربك عن صدقه , اسأل الله 

ليدلكّ بمشيئته . لا تظننّ أن الله يظهر أمور الغيب 

بسهولة و ذلك لتتم الحجة على من ادعى الإيمان , 

 شقّ  لقد صلى الله عليه وسلمفانظر لبعثة سيد الأنبياء النبي المصطفى 

 فأوّلوا أيديهم بين كتابهم و الكتاب أهل دىل إدراكها
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 هي تلك,  الصادقون آمن,  أهوائهم حسب النبوءات

ابتلاء للجميع , بشيرا  المهدي الله بعث لقد.  الله سنة

لقوم و نذيرا لقوم . مع أنه أثبت انطباق الأحدايث 

الصحيحة عليه و أيدّه الله بالآيات في كل أمره و أتى 

و الأنوار الإلهية التي توصل القلب  بالعلوم العرفانية

إلى الله بحق اليقين . أريد إخبارك بأمر : إن كنت تريد 

وصال الله الحق فاتبع من أرسل . و الله يا أخي الحبيب 

نحن نعيش في جنة حب الله و قربه و نرى المعجزات 

في حياتنا تتحقق يوميا , يستجيب الله أدعيتنا بقوة 

يرعانا , و نشعر بلذة الإيمان عجيبة , يغار علينا , 

تغمرنا في كل وقتنا , لقد كنا كالميتين و أحيانا الله 

عندما آمنا به و الحمد لله ذي الفضل العظيم . لا أريد 

أن أكثر في الكلام . فقط بنيةّ صادقة محايدة استخر الله 

  فيه و انظر ماذا يفعل معك ربك الكريم .

 سن الختام آمينو أسأل الله لي و لك الهدى و ح 

  

 الخميسأعجبنيالمزيد

  

 الإسلام الأصيل
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ماهو الذي اختلف عليه الاحمديين  محمد الحاج احمد

  حتى يأتي مجدد

 يجدد لهم ماأختلفوا عليه

  لاحول ولا قوة الا بالله

 حتى كاتب الوحي ضل وارتد

 كفاكم هراء 

  

 الخميسأعجبنيالمزيد

  

 محمد الحاج احمد

  

 الأصيلالإسلام 

 كن محضر خير يا أخي الأحمدي الكريم !

  

 ثم , من كاتب الوحي ؟ و من الذي ضل و ارتد ؟

الجماعة ليست بدعا فيما قبلها , لقد انحرفت بعض  

 يعيدها من فلزم صلى الله عليه وسلمالمفاهيم عن قول المسيح الموعود 
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 يبعثون أنبياء عن أخبر المسيح أليس ثم.  الحق لجادة

!!! ؟ يوسف الموعود نهاب عن صراحة أخبر و بعده

 كل رأس على المجديين بعث بسنة أقرّ  المسيح أليس

 من و!!! ؟ نبيه و القرن هذا مجدد فمن!!! ؟ قرن

الملكوت ؟!!! . ثم أليس لكل زمان  لواء صاحب

مبعوث يأتي بالعلوم اللدنية و المعارف القرآنية ؟!!! . 

اعلم أن يوسف ابن المسيح ناصر للمهدي و للخليفة و 

للجماعة , لقد طال بعد العرب عن الوصول إلى حقيقة 

 هذا في يريد الله,  به الإيمان و صلى الله عليه وسلمالمسيح الموعود 

الأقطار العالمية و  لك في جماعته انتشار الزمان

العربية منها خاصة , فانتظروا تلك الأيام و سددوا و لا 

 تنددوا .

  

1 

  

 الخميسأعجبنيالمزيد

  

 الإسلام الأصيل
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ماهو الشر الذي قلته حتى تقول لي  محمد الحاج احمد

 كن محضر خير

 لا تلقي كلام على عواهنه

  نعم قال المسيح الموعود عليه السلام

ماهي الانحرافات التي حصلت عند الاحمديين ولكن  

 حتى ياتي بهلول او مسطول حتى يعيدها لنصابها

  كفاكم هراء ولعب

 اي خير تتكلم عنه

  كل من رأى رؤيا اصبح نبيا

 انتم اصبحتم بحاجة الى مشفى امراض عقلية

  حمد وكوناتي وطنطاوي

 واليماني والحبل على الجرار 

  

 الخميسأعجبنيالمزيد

  

 محمد الحاج احمد
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 الإسلام الأصيل

  

"كن محضر خير" لأنني أدعو أخينا للمسيح الموعود 

 أو الخير من هذا ليس و ذلك علينا قطعت أنت و صلى الله عليه وسلم

 ! . الذكاء

  

و كلامك هذا كله سبةّ على الإسلام الأصيل الذي تدعو 

له . أنت دليل على انحراف الجماعة عن الروح و 

الروحانية . إن المصيبة العظمى في جماعات الأنبياء 

هي ترّدي قلوب أفرادها روحانيا . ليس التقدم المادي 

هو مراد الله . لقد عاينت الكثير من أفراد الجماعة 

تلقي الوحي من رؤى و إلهامات و  أمثالك من ينكر

كشوف على البعض الآخر بل و يقدحون في تقواهم و 

صدقهم و حتى في اتزان عقولهم بلا إخبار من الله و 

بلا أي دليل و لا برهان , و الكثير منهم من يتصدر 

خطاب الجماعة في الدول و القنوات !!! , أليس هذا ما 

ت قلوبهم و حدث مع أتباع الأنبياء من قبل ؟ ترد

صاروا ماديين لا روح فيهم و لم يصلوا إلى درجة 

كاملة من اليقين بالله الحبيب , و قدّسوا رهبانهم و 

جعلوا كلامهم فوق كلام أنبيائهم ؟ . و جماعة المسيح 
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الموعود ليست بدعا فيما قبلها , فتلك سنة الله . فاتقّ 

قلوبهم  الله و لا تسئ الظن بعباد الله المؤمنين و لا تؤذ

و عيونهم ببشاعة ألفاظك . أسأل الله الهدى و حسن 

 الختام لي و لك آمين .

  

1 

  

 الخميسأعجبنيالمزيد

  

 الإسلام الأصيل

  

  محمد الحاج احمد

  شبعنا شعارات روحانية وترهات

  قل لي اين حصل الانحراف

 والى كم فرقة تفرقت الاحمدية

  لا تصف كلام

 وتتظاهر بالتدين والطيب
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 وتدس السم بالعسل 

  

 الخميسأعجبنيالمزيد

  

 الإسلام الأصيل

  

وانا لا انكر ولا يمكن ان انكر  محمد الحاج احمد

 استمرار الوحي لماذا تنعتني بشيء لم اقوله

 انا انكر هؤلاء البلاهاء الذي يدعون التجديد الفارغ 

  

1 

  

 الخميسأعجبنيالمزيد

  

 محمد الحاج احمد

  

 الإسلام الأصيل



26 
 

بداية , إن اردت معرفة ما انحرفت عنه الجماعة من  

تأويلات و تفسيرات فاسدة تخالف كلام المسيح 

 إن فادرسها مدوّنة ربيع محمد فللدكتور صلى الله عليه وسلمالموعود 

 من كان من ذلك يفعل بد لا و.  الطالبين من كنت

  . الصادقين

  

و ها أنت يا أخي الكريم تتهّمني بالتظاهر بالتدين و 

بأنني أدس السم في العسل !!!!!! و حسبنا الطيب و 

 الله و نعم الوكيل .

  

ثم إني لم أقل ألبتة أنك تنكر استمرار الوحي فارجع 

إلى تعليقي بارك الله فيك لقد قلتُ : " من ينكر الوحي 

على البعض الآخر " , و هذا ما فعلتهَ الآن أيضا جعلتَ 

لا برهان و عباد الله المؤمنين بلهاء و مدّعين !!!!!! ب

لا يقين . يا أخي أرجوك افهمني : هل شققت عن 

قلوبنا ؟!!! هل قال لك الله أننا كاذبون ؟!!!! اتقّ الله و 

لا تكن من الجاهلين , إن سوء الظن قاتل . فسبحان 

 الذي يعلم أسرار الأمور .

  

2 
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 الخميسأعجبنيالمزيد

  

 ابوعبدو الإحمدي

  

د له دور بتصحيح بوجود الخلافه والخليفة لا أح

 التفسيرات او تغير مسار مهما كان الأمر

  

2 

  

 يوم الجمعةأعجبنيالمزيد

  

 ابوعبدو الإحمدي

  

الأفضل للطنطاوي أن لا يتكبر كثيراا ويصيبه الغرور 

وأن يصلي ويدعي الله ويبتعد عن هذا الأمر لأن هذا 

 الأمر ليس بلأمر السهل
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1 

  

 يوم الجمعةأعجبنيالمزيد

  

 محمد الحاج احمد

  

 اترك الأمر لله . و أيضا افعل أنت ما تقول .

أتحجرون على عباد علمهم ربهم من لدنه أن يخدموا  

سيدهم المهدي ؟!!!! ذلك نصر له و للخليفة و 

 للجماعة و خير عظيم

  

3 

  

 يوم الجمعةأعجبنيالمزيد

  

 لإسلام الأصيل



29 
 

  

  هذا كلامك محمد الحاج احمد

  ام لا

المعناة التي عانيتها وجاء المجدد ورفع عنك وماهي 

 المعناة

 اظنك الى الان لاتعرف المعناة

 هداك الله 

  

 يوم الجمعةأعجبنيالمزيد

  

 الإسلام الأصيل

  

  اقسم بمن رفع السماء وبسط الارض

انني اعرف اخوة احمديين تلقوا كشوف ولم نسمع  

منهم ولا من عرضت عليه هذه الكشوف هذا التعظيم 

 والتهليل

 من راى رؤيا اصبح نبي عندكم 
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1 

  

 يوم الجمعةأعجبنيالمزيد

  

 محمد الحاج احمد

  

  الإسلام الأصيل

 أين قولي أنك تنكر استمرارية الوحي ؟!!!!!

لقد قلت " من ينكر الوحي ... على البعض الآخر " .  

 افهم الكلام أولا ثم رد أحسن الله إليك .

  !لا حول و لا قوة إلا بالله

  

و يا أخي أنت لم تفهم هذه أيضا لقد قلتُ ) عاينت ( 

من ) المعاينة ( و ليس ) عانيت ( من ) المعاناة ( 

.. !!!!!!!!  
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و لكن نعتبرها معاناة أيضا فالإنكار على الآخرين في  

تلقي الوحي هو من معاناة الروحانيين مع غيرهم منذ 

  بداية النبوة في العالم . .

  

ا الله تعالى الكثير من الرؤى و الكشوف و ثم نحن أران

تلقينا عشرات الإلهامات في أن الدكتور محمد ربيع 

طنطاوي هو الابن الموعود يوسف ابن المسيح و 

كذلك تلقى غيرنا . فاسأل الله إن كنت من المجابين .. 

و لا تعارضوا الله و حكمه لأنه متبر من يفعل ذلك و 

 نادم لا محالة

  

3 

  

 الجمعةأعجبنيالمزيديوم 

  

 الإسلام الأصيل

  

 صدقا دائما اسأل الله والله اعلم محمد الحاج احمد
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  جزاك اللة خير الجزاء

 ارجو ان تنهي النقاش 

  

2 

  

 يوم الجمعةأعجبنيالمزيد

  

 ابوعبدو الإحمدي

  

الخليفة نصره الله لا يريد نصر من أحد وبلذات امثال 

 من عند الله عزوجلحمد ولطنطاوي وكوناتي النصر 

  

 يوم الجمعةأعجبنيالمزيد

  

 محمد الحاج احمد

  

 الإسلام الأصيل
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 نعم أخي الحبيب قد أفلح من سأل الله .

و أنا أعتبره حوارا و ليس نقاشا لأننا أخوة من أبناء  

 الختام حسن و الهدى الله أسأل.  صلى الله عليه وسلمالمسيح الموعود 

 الجزاء أحسن الله جزاكم و آمين جميعا لنا

  

3 

  

 يوم الجمعةأعجبنيالمزيد

  

 عمار أعراب

  

تفسيرات الدكتور طنطاوي لرؤاك  محمد الحاج احمد

أخي الحبيب مبهمة وغير مفهومة بتاتا   التي بنشرها

وحتي الآن لم نسمع منه ادعاء النبوة فأنتم فقط من 

يشجعه لذلك وتظللونه بمناداته أيها النبي فهذا خطر 

تعالي: )فمن اظلم ممن افتري  علي أخانا الدكتور لقوله

علي الله ...( فلم يكذبكم الإخوة في رؤاكم وكشوفكم بل 

تفسيرها هو الذي أخطأتم فيها بكل وضوح لعدم 

 استعمالكم كتب تفسير الأحلام المعروفة كابن سيرين
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 ساعةأعجبنيالمزيد 15

  

 محمد الحاج احمد

  

هذا لا الدكتور له باع طويل في علم تأويل الرؤى و 

يخفى على أحد . و قد أول معظم رؤانا و كشوفنا , 

تجدها في مدونته بالتفصيل . و كثير من الرؤى واضح 

وضوح الشمس . و قد تلقينا أيضا عشرات الإلهامات 

القطعية بأنه يوسف الموعود فادخل المدونة و انظر 

بنفسك . و هو على مقام النبوة بقوله هو بما أوحى 

ك و ما رأى من رؤى و كشوف . كل هذا إليه الله في ذل

 موجود في المدونة فادخل و اقرأ ما تريد

  

2 

  

 ساعةأعجبنيالمزيد 14

  



35 
 

 الإسلام الأصيل

  

هل تريد ان اقرأ كل كتب المدعين امرك عجيب 

 محمد الحاج احمد ياسيد

 هل سنقرأ غدا كتب الملل كلها لكي نصل الى الحق

محمد صلى الله عليه  ماذا قرأ ابو بكر حتى تيقن بان

 وسلم مبعوث

 الايكفي ان نسأل الله

  والرسول الكريم محمد صلى الله عليه وسلم

 امرنا بذلك

 ان سالت فسأل الله وان استعنت فأستعن بالله

  والله يااخي

 اني ادعوه متضرعا

 ولم اجد الا الخلافة على منهاج النبوة

يعه والذي عاينته انا بنفسي منذ ثلاثون سنة لن اض 

 بترهات الموهمين

 ليكن بعلمك اننا نحن استبدلنا الله برجال من فارس
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فلا تزيد على كلام سيد الخلق محمد صلى الله عليه  

 وسلم

  

 ساعةأعجبنيالمزيد 14

  

 محمد الحاج احمد

  

  الإسلام الأصيل

  

من الإنصاف أن تطّلع على أمر لتحكم عليه بحق و 

  عدل أليس كذلك ؟!!!!

  

 أخبرك الله بأنه ليس صادق و بأنه مدّعٍ ؟!!! ثم هل

  

 أجبني يا أخي المنصف !

  

 ما زلتم تحكمون بلا علم من الله و لا دليل
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  و شكرا لك لنعتنا بالموهومين

  

  و هل الله استبدلنا برجال من فارس إلى الأبد ؟!!!!

ألم يقل المهدي أن الله بشرني في العرب و أخبر عن  

ي رواية سراج الحق النعماني ؟!!!! و ابنه العربي ف

بالله عليك أخبرني ما حال العرب اليوم و أين هم من 

 المسيح الموعود ؟!!

  

لكن أريد إخبارك أن الله يفعل ما يريد كيفما يريد فلا 

 تحجروا على أنفسكم فتصبحوا من المحرومين

  

2 

  

 ساعةأعجبنيالمزيد 14

  

 عمار أعراب
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ا شاهدته في منشوراته لرؤياك في م محمد الحاج احمد

فقط يبين بوضوح تهربه بالتفسير المبهم   الفيسبوك

 والغير مفهوم

  

 ساعةأعجبنيالمزيد 14

  

 محمد الحاج احمد

  

أقول لك أوّل الكثير من الرؤى و الكشوف , و إن لم 

يأوّل رؤيا فالسبب أنها واضحة جدا !!! . و أقول لك 

إلهامات و مكالمات جليةّ تلقينا من حضرة الغيب 

قطعية بأنه يوسف قمر الأنبياء و الابن الموعود . 

فاذهب يا أخي و اقرأ بنفسك . و اسأل الله تعالى و 

 لسوف ترى ما يريك

  

3 
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 ساعةأعجبنيالمزيد 14

  

 الإسلام الأصيل

  

 قلت لك لا تدخل معي بترهات

 انت من سيحاسبك وانا كذلك هنيئا لك يقينك

 لي جهليوهنيئا 

 وانتهى  قلت لك انهي النقاش معي

  

 ساعةأعجبنيالمزيد 14

  

 الإسلام الأصيل

  

  انا عندي خليفتي نصره الله

 ولن اقبل الا به 
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 ساعةأعجبنيالمزيد 14

  

 محمد الحاج احمد

  

سبحان الله !!! من بدأ بالنقاش ؟!!! لقد رردت على 

بالكلام !!!! أخي عمار أعراب و أنت دخلت و بدأت 

 أحسن الله إليك لماذا أسلوبك عنيف ؟!!!

  

و اعلم أن الخليفة أيده الله خليفتي كما هو خليفتك فلا 

 تفرّق بيننا بظلمك و سوء ظنك .

  

3 

  

 ساعةأعجبنيالمزيد 13

  

 الإسلام الأصيل
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  محمد الحاج احمد

 انا لا أكفرك ولن اقول شيء

 حمد طرد من الجماعة و

 الطنطاوي

  لم نتحقق من تكذيبه ولا من تصديقه

 فلا نكفرك ولا نقول لك خرجت من الجماعة

 اعود واقول لك انهي النقاش معي 

  

2 

  

 ساعةأعجبنيالمزيد 13

  

 محمد الحاج احمد

  

 أحسنت , سلام الله عليك و جزاك خيرا
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1 

  

 ساعةأعجبنيالمزيد 13

  

 عمار أعراب

  

تحقيق تفسير لرؤيا يا أخي أنصحك أن تجربه في 

وتتحقق كما فسرها وإن لم تجرب ذلك فإنك ظالم 

لأني أنا متأكد من  -لنفسك وظالم لمن تنصحهم باتباعه

كوارثه في تفسيره للأحلام بل تفسيراته مبهمة وغير 

مفهومة بتاتا وأنا متعجب في اتباعكم له من تفسيراته 

 الكارثية فقط

  

 ساعاتأعجبنيالمزيد 9

  

 اج احمدمحمد الح

  

  عمار أعراب
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  هذا قولك أنت يا أخي عمار و لكلٍّ فهمه

 و قد أتحفتنا بتأويلك سابقا !!

  نحن رجال عقلاء لا نرضى بالإبهام و السراب

و لولا أن تأويل الدكتور يتحقق بأعجوبة لما أخذنا  

منه قولا . اعلم يا أخي أن الله يكشف على الدكتور 

أدهشنا تأييد الله له , بواطن و أسرار الأمور و قد 

فسبحان إله الروحانيين . و لا تظن أن الله أعطى 

الدكتور علم التأويل فقط بل أعطاه من العلوم العرفانية 

و تفسير القرآن ما يأخذ بيد العبد إلى ملكوت الواحد 

 الأحد , فتبينّ بنفسك و اقرأ كتاباته

  

  

 ساعاتأعجبنيالمزيد 7

  

  

=============================

========================= 
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Hamed Nassar 

  

 -د.محمدربيع طنطاوي

 هل تدعي النبوة فعلا؟

 تفضل اقنعنا 

 اليس من واجبك هذا

 ام ان اتباعك من يجيب؟

  

 محمد الحاج أحمد

  

هو يوسف ابن المسيح ) الابن الموعود ( و الله شهيد 

الله ليكشف و هو على مقام النبوة إلى الآن . فاسأل 

عليك الحقيقة و الله عليم بأسرار الأمور . بوركت أخي 

الكريم , لقد أتى يوسف ليجدد و يسدد و لينصر أباه 

المهدي عليه الصلاة و السلام فانتظروا تلك الأيام أيام 

عز الأحمديين في كل البلاد و بالأخص البلاد العربية 

تكونوا بأمر الله العزيز كونوا ناصرين و اتقوا و لا 

 خاذلين يا أبناء المسيح الحبيب عليه صلاة الحبيب
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=============================

========================= 

  

  

 ابو حمزة

  

هذا هراء ومن يجادلهم ويحاورهم هراء ماهذا تريثوا 

ياخوتي الأحمديين المخلصين فهناك الكثير الكثير مثل 

ة فقط وبعد ذلك هاؤلاء عليكم باجتنابهم والنصيح

 دعوهم في طغيانهم يعمهون...

  

  

 محمد الحاج أحمد

  

هو يوسف ابن المسيح و الله شهيد و لسوف تعلمون . 

اسألوا الله قبل الحكم على القلوب التي علمها عند ربها 
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. سوء الظن أكبر طغيان و أنتم أبناء المسيح الذي 

كنتم علمكم حسن الظن و الالتجاء لله في كل حال إن 

 من أهل الوصال . أبناء المسيح هم الروحانيون

  

  

 ابو حمزة

  

لا أريد الخوض معكم في الحوارات من فضلك. ولكن 

الجماعة لها خليفة المسيح الموعود والإمام المعهود 

ونحن نطيعه ونستحيب له فمن هذا الذي يدعي أنه أبن 

المسيح والوحي ينزل عليه وكأنه نبي..! وغيره كمثله 

يتبع هذا الأسلوب!! تعلموا قليلا من الأساليب  من

اللغوية والبلاغية ومن لسان مسيح هذا العصر 

فأصبحوا هم يعيدون اللحن الروحاني كالببغاء لا والله 

لن تفلحوا ولن تستطيعوا تغيير لبنة واحدة من بيت 

المسيح الموعود عليه السلام عودوا الى رشدكم 

وإلا العبوا في حديقتكم  واركبوا سفينة نوح هذا الزمان

 وحدكم ولا تزعجوننا بصراخكم ولغوكم...لو سمحتم
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 محمد الحاج أحمد

  

إذا كنا أبناء المسيح الروحانيين بحق و وصلنا بنوره 

و تعاليمه إلى وصال الله فبتنا من الملهمين المكلمين 

..   بفضله كما أراد , إن كنا كذلك فنحن كالببغاء ؟!!!!

أنك و أمثالك ليسوا من الملهمين الذين  هذا يدل على

يكلمهم ربهم , تعجّبك من تلقي الوحي دليل ذلك و دليل 

أنكم أنتم كالببغاء تقرأون تعاليم المهدي و لا تصلون 

 كن و صلى الله عليه وسلمإلى حقيقتها , فاسمع لقول المسيح الموعود 

 الظن بسوء الله عباد على تعترض فلا إلا و أراد كما

إلا قتله . عافاك الله آمين . يقول  قلبا يدخل إن ما الذي

 :  صلى الله عليه وسلمسيدنا المهدي 

  

" فالقلب الذي ليست فيه الرغبة وطلب الحظوة 

بمكالمة الله ومخاطبته بصورة يقينية إنما هو قلب 

ميِّّتٌ. والدين الذي ليست فيه قوة الإيصال إلى هذا 

الكمال وجعلِّ أتباعه الصادقين محظوظين بمكالمة الله؛ 

وليست فيه روح الصدق. كذلك إن النبي ليس من الله 

الذي لم يهدِّ أتباعه إلى أن يطلبوا مكالمة الله 
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ومخاطبته ويتطلعوا إلى المعرفة الكاملة؛ فليس من الله 

لأن هدف  -سبحانه وتعالى  -أيضا، بل يفتري عليه 

الإنسان العظيمَ الذي بسببه يمكنه التخلص من الذنوب، 

مل بوجود الله، والأجرُ إنما هو الحصول على يقين كا

 .-عز وجل  -والجزاءُ منه 

ولكن أنىّ للإنسان أن يحظى باليقين الكامل بوجود الله، 

غيبِّ الغيبِّ، ما لم يسمع منه نداء "أنا الموجود" وما 

لم يشاهد آياته البيِّّنات؟ إن الاطلاع على وجود الله من 

 -حيث الأدلة العقلية ينحصر في أن يحكم العقل السليم 

بالنظر إلى الأرض والسماء وما فيهما من ترتيب بليغ 

بوجوب أن يكون لهذه المخلوقات  -ومُحكَمٍ هو الأبلغ 

المحتوية على حكمة بالغة خالقٌ. ولكن لا يمكنه الجزم 

أن ذلك الخالق موجود في الحقيقة. والمعلوم أن "يجب 

أن يكون" مجرد فكرة وخيال، أما "موجود في 

ات لواقع الأمر، والفرق بينهما الحقيقة" فهو إثب

واضح بينّ. بمعنى أن في الحالة الأولى قد أخُبر عن 

د على  ضرورة الخالق، أما في الحالة الثانية فقد أشُهِّ

 كونه موجودا في الحقيقة. " 

  

مقتبس من مقالة: الاسلام والأديان الاخرى في هذا 

 البلد
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غلام لحضرة الامام المهدي والمسيح الموعود ميرزا 

 أحمد عليه السلام

  

  

  

Firas Sakarneh 

  

لماذا لا تترك صاحب العلاقة   محمد الحاج احمد :

 يجيب بنفسه ؟

  

  

 -د.محمدربيع طنطاوي

  

أنا أوكل طيري بالرد , و هي ليست بدعا من الرسل . 

 فهو تلميذي و هو ثمرتي
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Firas Sakarneh 

  

...   صلحكالله يهديك وي     -د.محمدربيع طنطاوي

 قول آمين.

  

  

  

Ghanem Raweh Al Athwari 

  

لا حول ولا قوة إلا بالله، هل تعرفون متى بايع د.محمد 

 2010ربيع طنطاوي، بايع في عام 

  

 محمد الحاج أحمد

  

 ماذا يعني ذلك ؟!!!
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 محمد الحاج أحمد

  

 ما لكم كيف تحكمون ؟!!!!

  

  

=============================

========================= 

  

  

Said Malki 

 بسم الله الرحمان الرحيم 

والصلاة والسلام على سيدنا محمد وعلى جميع انبياءه 

 واصحابهم الى يوم الدين 

الحقيقة تقال ولا نخاف في الله لومة لاىم كما لم نخف 

 من لومة لاىم في السنين الماضية 

اعلنها وبكل صراحة اني آمنت بذلك المبعوث الذي 

جاء ويتبع ذلك المبعوث الذي آمنا به قبل سنوات 

 عليهم صلوات ربي وسلامه 
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هذه قناعتي من قلبي وقناعتي ومن اشياء اخرى لا 

وايضا قناعتي التي توصلت اليها من   داعي لسردها

 خلال كتب المسيح عليه السلام 

 رام اكن للكل المحبة والاحت

 وإن شاء الله سانشر منشورا آخر تباعا لهذا

  

  

  

Jamal Albayyina Ag 

  

ما دمت قد اعلنت ذلك فمن الامانة ابلاغ امير جماعتك 

بفرنسا بايمانك الجديد هذا.. حتى تتخذ لك مسارا بعيدا 

 عن الخلافة ونظامها وعقيدتها الواحدة

  

  

 محمد الحاج أحمد
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Jamal Albayyina Ag 

  

 و لماذا يتخذ مسارا بعيدا عن الخلافة ؟!!! 

أأذنب الرجل عندما صدّق ذا " مقام نبوة " من 

الجماعة يقول أنه ناصر للخليفة مسرور أحمد ؟!!!! . 

الدكتور محمد ربيع روحاني صادق أعطاه الله من 

العلوم و المعارف ما يرقى به القلب في قرب الرب 

ته يقينا بالمسيح الحبيب . و الله لقد ازددنا بكلما

 هو.  الكريم الله أفضال متلقيّ من بتنا و صلى الله عليه وسلمالموعود 

 كلماته فاقرأوا الشواهد من كثير على بناء يوسف مثيل

 و.  صلى الله عليه وسلم أحمد المهدي علمكم كما ربكم استخيروا و

 عنه أخبر الذي الأنبياء قمر يوسف هو أنه لنا الواضح

 لا نبوة مقام صاحب لكنه و,  صلى الله عليه وسلم الموعود المسيح

عوى نبوة , و ربما يحركه الله للدعوى و هو أعلم و د

أحكم . فتلمّسوا خاشعين أخبار الروحانيين منكم كما 

أمركم مهديكّم و لا تحكموا على بعضكم جزافا لأنكم 

 الحبيب أخي فيكم الله بارك,  صلى الله عليه وسلمأبناء المهدي 
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=============================

========================= 

  

Mahmoud Kaaki 

 اخي الحبيب

اعرف عن هذا الشخص ما يكفي لاعرف أنه لا يصلح 

 ليكون ولي 

وهذا كنت احذر أحد الإخوة الأقرباء مني من هذا 

 الموضوع منذ سنة أو أكثر 

 وهذا ردي على سؤالك 

لا اعرف عنه الكذب لاني لم التقي به شخصيا، لكن 

اعرف انه غير صالح، وقمت بحذفه نسبة لكثرة 

 الذي كان ينشره على صفحته شذوذه 

  

وانا اتعجب كيف لشخص مثل هذا ان يصدقه اي 

 شخص، فهو ليس شخص طاهر
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Mahmoud Kaaki 

 اخي الكريم

  

 كنت قد سلمت معكم جدلا أن الأنبياء مستمرين 

  

 المهم ما هي الدعوى التي أتى بها هذا الشخص؟ 

مرات، وعدة مرات  ٣هذا هو سؤالي الذي كررته 

ا لاحد اتباع الطنطاوي أيضا وظل يتهرب حتى سابق

 أنكر أن للطنطاوي دعوة. 

  

اريد ان يكون هناك دليل مباشر على صدق الطنطاوي، 

 وليس مجادلة أن النبوة مستمرة.

  

  

  

 محمد الحاج أحمد

Mahmoud Kaaki 
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يا أخي , أنت قلت "اعرف عن هذا الشخص ما يكفي 

 لاعرف أنه لا يصلح ليكون ولي" 

ثم تقول " لا اعرف عنه الكذب لاني لم التقي به 

شخصيا، لكن اعرف انه غير صالح وقمت بحذفه نسبة 

لكثرة شذوذه الذي كان ينشره على صفحته " . ثم 

 وصفته بعدم الطاهرة !!! 

  

ما هذا التناقض ؟ و هلّا أخبرتنا بالذي تعرفه عنه و 

م هذا بينّت لنا " كثرة شذوذه " الذي دعاء لقولك الظلو

كان من الأولى بك طرح ما أدى بك لحكمك   !!!!!!!

 البائن الإبهام 

  

و ما زلت يا أخي تسلمّ " جدلا ! " أن النبوة مستمرة 

!!! ,  صلى الله عليه وسلمو هذه مخلافة واضحة للمسيح الموعود 

 فلا إلا و تحاور و لتناقش تأتي لكلامه تخضع فعندما

 ي شيء .ف لك حق
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يدع أي جانب بلا سبر و الصادق في بحثه عن الحق لا 

فهل قرأت كل كتبه أو مدونته ؟!!! أم خالف هواك قول 

لم تحاول بحثه معه فحذفته و رحت تنشر أحكامك 

المفتقرة لأي دليل ؟!!!! و التقيّ الذي يتقصّى الأمور 

 بحسن الظن .

  

  

Mahmoud Kaaki 

 كان السؤال عن الكذب  -١

هذه ليست ورديت بالنفي، لاني لم اعرف عنه كذبة، و

شهادة أنه لا يكذب، بل اني لم احتك به واتفحص 

 صدقه أو كذبه. 

اما المسألة الثانية التي ظننت بها تناقض، ولا اعرف 

كيف ترى تناقض، وربما لقصورة فهمك أو اصرارك 

 على عدم فهم كلامي. 

وهي أن في الفترة التي عرفت بها هذا الشخص على 

أحلامه، واحلام الإنترنت، كان لا يتحدث الا عن 

اصدقائه، وكل واردة وشاردة يظنها رأى، ثم يسعى 

برآه لدرجة الطعن بالخلافة. حتى أنه قال سيموت 
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الخليفة أطال الله عمره بالطعن أو القتل أثناء زيارةدته 

لكندا منذ عدة أعوام مضت، طبعا خاب ظن الدكتور 

لأن رآه ما هي إلا عبارة عن اضغاث احلام. وغيرها 

ر من الأمور الشائبة التي كان يتكلم الدكتور عنها الكثي

بطرحه اليومي، ثم نزاعاته، وعدم تقبل الرأي الذي 

 يخالفه، والتكبر، والكثير من الأمور غيرها

  

  

Mahmoud Kaaki 

ما زلت انتظر جواب عن صدق الدكتور، وهو طلب لم 

 توفرونه لنا لحد الآن

أمر يتأكد قضيتكم عالقة مع استمرار النبوة، وهي 

مباشرة مع تأكيد صدق المدعي، لكنكم لم تقدموا لنا 

آي دليل، فقط تكتفون بضرورة استمرار النبوة. وهي 

 أمر لا نختلف معكم فيها، لكن نطلب الأدلة منكم. 

للأسف لا نجد منكم ردا غير الرد الدائري الذي يعيد بنا 

 إلى الأول الموضوع.
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 محمد الحاج أحمد

  

تلاحظ تلوينك و تناقضك ؟ فمرة تسلم "جدلا" ألا 

باستمرارية النبوة و مرة تسلم إيمانا بها !!!!!! فاثبت 

على قول المسيح بارك الله فيك . ثم أنت تقول أنها 

أضغاث أحلام و ما شاء الله صدّرت نفسك حكما على 

قلوب الناس !!!! , بل و تحيل رؤيا رآها الدكتور في 

طعن في الخلافة !!! و ما كان من  الخليفة الحبيب أنها

الدكتور إلا الدعاء لحفظ الخليفة من كل سوء !!!! , و 

ما زال الدكتور تحت نير الخليفة و الخلافة و يقدم لها 

النصر و الحب . و كثير ممن رأى أن المسيح يحتضر 

و منهم من رأى ذلك للمصطفى أيعُد هذا طعنا فيهما 

ها بروحك إن كنت من ؟!!!!!!! . راجع أفكارك و رتب

 الروحانيين و أرجو لك ذلك .

  

بالنسبة لأدلة صدق الدكتور , فنحن رأينا نبوءات 

المسيح الموعود في ابنه الموعود يوسف قمر الأنبياء 

قد انطبقت عليه فادخل مدونته و اقرأ ما فيها إن كنت 

من المنصفين , و اقرأ إلهاماته و رؤاه في ذلك , و لقد 
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إخبار الله لنا نحن بالإلهام القاطع و  أكد لنا ذلك

الصريح و الغزير و الرؤى و الكشوف أيضا و الله 

شهيد على كل حرف ننطقه و نكتبه و لعنة الله على 

 الكاذبين .

  

ا : سيدي الدكتور محمد ربيع  و لكن اسمع فاهم 

طنطاوي إلى الآن يقول أنه على مقام النبوة الذي لا 

بالتالي لا دعوة له إلى الآن , و للذي يلزم الإيمان به و 

يريد العلوم العرفانية و القرب من الله فهو رجل من 

الروحانيبن قد أنعم الله عليه بذلك , فليذهب إليه و 

يتعلم منه و لا ضير في ذلك و لا تعارض مع الخليفة 

أيده الله و لا الخلافة أدامها الله في كنف النبوة آمين . 

دع المؤمنين ينهلون من نبع نور  فأرح نفسك الآن و

 -و قد لا يكون  -و رحمة , و إلى أن يبعثه الله نبيا 

 تأتي معه الآيات الباهرات تترا و الله و لي الصادقين .

  

  

 محمد الحاج أحمد
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و اعلم أنه هو ذا يوسف الذي تكلم عنه المسيح كل 

الوقت فطوبى لمن صدّق و صدَق و بالحق سبق . " و 

يقوم أحدكم مؤيدا بروح القدس فأدعوكم أن إلى أن 

تكونوا متكاتفين " . فانتظروا تلك الأيام و إنا نراها 

لآتية بالقين التام . فلا تستعجلوا بالحكم على المؤمنين 

 و كونوا روحانيين و الحمد لله رب العالمين

  

  

Said Malki 

  

 جزاكم الله خيرا اخي محمد الحاج 

الا الصادقون طبت وطاب ممشاك  هذا الكلام لا يقول به

 ايها الصديق 

 لقد رأيت في الرؤيا الكشف 

 يواجههم بالصدق هاهو بدأ الصدق يلاحق الاحمدين

  

  

Said Malki 
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 سيكون د. محمد ربيع الطنطاوي 

والله ثم والله لسينا نحن الذين نقول وانما الله سبحانه 

 وتعالى الذي وعد المؤمنين بانه سيوحي لهم الوحي

النقي وليس وحي الشيطان كما يظن بعض قساة 

 القلوب من الاخوة الاحمديين

  

  

 محمد الحاج أحمد

  

 صدقت و الله شهيد

  

  

=============================

========================= 

. 

. 

 . 
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Safy Shafie 

ماذا يفرق عن سماعيل وعبد الرحمن ..ملسعوين في 

كانوا ,,,فلينزل ويبشر عن مخهم ,,لولا الفسبك ما 

 نفسه كما فعل سيدنا احمد

  

  

Said Malki 

 اختي شافية هل قرات له كتاب واحد 

 كتب يبلغ عددصفحاتها الف صفحة ؟  هو كتب

  

  

Safy Shafie 

Said Malki  قرأت هجص وقرات واحد بيحلم علي

 روحه ليل ونهار مش عارفه امتي بيشتغل

  

  

Safy Shafie 
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ولا يختلط بالناس وهو في نبي في طور واحد منعزل 

التحلق والتحضير يمتنع عن الصلاة مع الناس ام ان 

كبره ووسواسه قال في نفسه انا ح ابقي نبي فلا 

 يؤمني الا نفسي

  

  

Said Malki 

 هل قرأتها كلها ؟

  

  

Safy Shafie 

يا بني هي فيها ايه غير لطيفة وانت وواحد من سوريا 

 لبعض الاحلام وباقي الكلام مسروقبتحلموا وتقولوا 

  

  

Said Malki 

 الرؤى هي جميلة والذي يؤولها تقع
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Safy Shafie 

 احلام ووساوس وليست رؤي

  

  

Said Malki 

 اختي شافية قولي الله اعلم بحاله

  

  

Safy Shafie 

 اوهام

  

  

Safy Shafie 



66 
 

يخفي اضطرابه العقلي وانه موهوم وبيحلم علي روحه 

طيفة ,,,والمضحك انك تقول له ها ,هل ستكون زي ل

 خليفة !!هو في خيبة اكثر من كده

  

  

Said Malki 

هل المضطرب يعمل جراح ؟ طبعا السؤال ليس لكي 

 ولكن لاصحاب العقول النيرة

  

  

Safy Shafie 

لو عمل عمليه واحدة كان زمانه نشرها والاضطراب 

دولة وعلي ليس له علاقة بالعمل فالقذافي كان رئيس 

 صالح

  

Safy Shafie 

 خليه ينشر لو عمليتين علي بعض
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. 

. 

. 

  

 محمد الحاج أحمد

Safy Shafie 

أراك يا صافي ما زلت تنكرين إلهاماتتا و رؤانا و 

كشوفاتنا و تقولين أنها وهم و أحلام بغير دليل و لا 

,   برهان و تصفين المؤمنين بالاضطراب العقلي !!!!!

الله سيحاسبك على سوء ظنك هذا بل  و لكن اعلمي أن

و إشهاره حكما على قلوب محجوبة عن بصرك 

القاصر . و إني أقسم بالله الذي أرسل أحمد مهديا أننا 

لسنا من الواهمين بل لقد شغنا ربنا حبا و تجلى لنا 

بتجليات المقربين و أترع لنا كأس حق اليقين و رضي 

حمد و عنا المصطفى محمد و رضي عنا المسعود أ

شهّرا لنا الأحضان مشتاقيَن و لكنكم من العمين فكيف 

 ترون ؟ . 

سنة الله مع جميع أنبيائه أن تنحدر جماعاتهم " 

روحانيا " في وقت معلوم يخبر عنه نبي تلك الجماعة 
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من قبل , بل و يخبر عن المبعوث الذي يأتي من بعده 

و هذا الذي جرى مع جماعة المسيح الموعود . أنت يا 

افي من تلك الأدلة على تدني المستوى الروحي , فيا ص

ليت تعيدي قراءة تعليقاتك بقلب خاشع و انظري كيف 

ترمين سهام اتهاماتك و نبال أحكامك خبط عشواء بلا 

دليل و بغير علم , و لكن اعلمي أنك لا ترمين بها إلا 

 نفسك . و حسبنا الله و نعم الوكيل

  

  

Said Malki 

ا اخي الكريم محمد الحاج احمد ايها جزاكم الله خير

الطير ان كلامكم يخرج من القلب اما صافية لا تعلم ما 

تقوله فقط السخرية نعم هذا دليل من الادلة على 

انحطاط اخلاق الجماعة ولا احد يشك في ذلك وصل 

بها الحد الى ان ترمي بالناس الى الهبل وما شابه ذلك 

 كنوزه اتقين الله واتقوا الله ويعلمكم 

ظننتم الاقدمة هي الكنز المخفي في الجماعة وحسن 

ثم والله سيظهره الله قريبا شأنا   والله  تعابير الكللمات

 ام ابينا

  



69 
 

  

 محمد الحاج أحمد

 و إياكم يا حبيبي يا سعيد الدارين . 

هم لا يرون أنهم بلا روح و بلا وصال بالله العظيم و 

يبة العظمى التي بالتالي لا مشكلة عندهم و هي المص

من أجلها يرسل الله الروحانيين ليجددوا للناس إيمانهم 

و يربطوا عرى القلوب بالرب المحبوب . لقد هدانا الله 

لوصاله بفضله و بأحبابه المقربين . و نسأل الله 

 للجميع أن يحظوا بما حظينا

  

  

=============================

========================= 

  

  

  

Said Malki 

 ·  ص 09:57، الساعة مايو 5
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ادعوا جميع الاخوة الاحمديين وغير الاحمدين ان 

يستخيروا الى الهنا الحي الذي يسمعنا ويكلم اولياءه، 

وبكل صدق وخال من كل سوء الظن ان يكشف عنهم 

 ما اعلناه في المنشور السابق 

واقول للمشاغبين بألا يعلقوا افضل لهم واحتراما 

 نفسهم قبل اهانتها لا منا وإنما من العلي القدير لا

 لكم التحيات والبركات من الله العلي القديد

 أحببتهعرض مزيد من التفاعلات

 تعليق

 مشاركة

 Assia Demikriو Hazeem Ahmadeأنت و55

 من الأشخاص الآخرين 52و

 مشاركة 2

  

 التعليقات

  

 صديق الأخيار فيما نستخير
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Said Malki 

 تابع المنشور السابق اخي الكريم 

  

  

 صديق الأخيار 

 لم يصلني .أذكرني فيه ليصلني الإشعار

  

  

 غصون خانم 

لقد فعلت ذلك وسألت الله الحي القيوم وقرأت بالرؤية 

مقتبسا للمسيح الموعود عليه السلام حول مجيء 

ثلاثون دجالا كذابا يدعون النبوة وقرأت اربع اسماء 

الكذابين ومنهم اسماعيل الحمد والطنطاوي  من

والكوناتي واليماني واخبرتك ملخص الرؤية والله 

 يشهد على ذلك
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Lahcen Id Omar  سبحان الله العظيم 

  

اللهم صل على محمد وعلى ال محمد وبارك وسلم انك 

 حميد مجيد

  

Aziz Ahmadi  

 الحمد لله

  

  

 غصون خانم 

مجاهد للنفس الامارة كل مبايع مجتهد متواضع 

بالسوء يسعى لتطبيق الشروط العشرة ويقيم حقوق الله 

تعالى ويواسي خلق الله يطيع الخلافة المباركة يتلقى 

الالهامات ويؤيده الله بالكرامات فيكون مجددا ومسيحا 

جلاليا في ببيته وحييه ومنطقته ولايدعي انه نبي لانه 

لنبوة بالافعال فعلا قد يكون بمقام النبوة وفهم سر ا

 والتضحيات لا بالاقوال والترهات
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7 

  

  

Aziz Ahmadi  

 عبدالله السعود .

 أخي من تقصد بنبية الله ؟!!

  

  

 غصون خانم

اخي عبدالله السعود الفيس مو ناقصه انبياء فقد عمت  

 الفوضى فياريت تغير تعليقك

  

  

 غصون خانم

اللَّهم إنَّي أسألك العفو والعافية والمعافاة الدائمة  

ا تحُبُ  شاد والسَّداد والتَّوفيق لِّمَّ وأسألك الثَّبات والرَّ
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احمين  وترضى وأسألك حُسن الختام بفضلك يا أرحم الرَّ

وصلِّّ اللَّهم على سيدنا محمد وعلى آله وصحبه وسلم 

 تسليما  كثيرا..آمين

  

  

Said Malki 

 ن اخت غصو 

مرة تقولون بأن ثلاثون دجال جاء وانتهى الامر وجاء 

 بعدهم نبي الله المسيح الموعود 

 ومرة تقولين ان حمد اسماعيل ووو

 هم من الثلاثين اليس هناك تناقض فضيح

  

Said Malki  

اخت غصون المسيح تحدث عن البروزية لمحمد صلى 

ف ها الله عليه وسلم ويعلنون تلك النبوة التابة هم بالالا

نحن نرى تحقق كلام المسيح عليه السلام وظهر من 

 ارض الفراعة نبي مطهر من عند الله
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Said Malki  

اخت غصون هل سمعت او قرات عن د حفظه يكذب 

 ارجوا منكم الاجابة الصريحة الغير المبهمة

  

 غصون خانم 

وكأنك اخي سعيد لم تقرأ ماذا قال المسيح الموعود 

ذه المسألة فقد قال حضرته بما انه عليه السلام حول ه

نبي ظلي لسيدنا محمد المصطفى صلى آللََّّ عليه وآله 

وسلم فكما ان ثلاثين دجالا كذابا سيأتي بعد سيدنا 

محمد صلى الله عليه واله وسلم ايضا سيكون مماثلة 

بهذا الامر فإنه سيأتي بعد المسيح الموعود عليه 

 السلام ايضا ثلاثون كذابا دجالا

  

  

 غصون خانم 

لا اعرفه لاشهد انه لا يكذب وانت قلت اسألوا الله عنه 

 وانا اخبرتك ما اخبرني الله عنه
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 غصون خانم 

وانا احسن الظن بالناس واحترم الكل وان توهم انه 

 نبي فان الله ارشدني كي لا انجر خلف اوهام الواهمين

  

  

Said Malki 

تحسنين الظن كلام في الفراغ ليس صيحيح لا  

 باخوانك الذين يشاركونكم في الايمان بالمسيح

  

 غصون خانم

 اين اسأت الظن بك اخي سعيد او بغيرك حتى تقول ذلك

  

  

Said Malki  
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كان علكي ان تستفتي الخليفة في هذا الشأن لقد 

تجاوزتم الحدود وافتيتم مكان الخليفة اليس هذا 

 مخالفة طاعة الخليفة 

ن شروط البيعة في المجموعة وايضا انت تنشري

وتقدميننا الاخلاق ولكن تخالفينها مثلا حسن الظن 

 بالناس فاين حسن الظن بإخوانك

 الذين تتهمينهم بانهم هومون

  

 عمار أعراب

غصون خانم أختي الكريمة عندما يعارض  

المعارضون أساتذتنا في الحوار المباشر نبوة مسيحنا 

ذابين من مدعي ك30الموعود بذكرهم ذلك الحديث 

النبوة كان رد الأساتذة أنهم المشايخ والآن تردين أنتي 

علي أنهم ليسوا المشايخ بل حرفيا هم المدعون النبوة 

؟؟؟ وقطعتم النبوة نهائيا رغم الآية الواضحة في 

سورة الجمعة: وآخرين منهم لما يلحقوا ..... هنا 

ص جاءت الآية بالجمع للنبيين الذين يأتون بعد محمد 

 ما بكي تنسخين قول الله بقول البشر؟
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 غصون خانم 

انا قلت الرؤية التي رأيتها ولم اقل رأي الشخصي بأحد 

فأنا لست افضل من غيري لاعطي رأي بالناس واما 

حضرة الخليفة نصره الله فقد شرح امر المجددية 

والنبوة قبل اعوام وبت بالامر وانت محق فهل سألته 

 انه نبي انت عن نبوة من يدعي

  

 غصون خانم 

 عمار أعراب اتركك بسلام الله وامانه

  

  

  

Aziz Ahmadi 

 سعيد . 

حينما سوف يعلن الخليفة نصره الله أن طنطاوي 

متوهم فعتزلوه هل سوف تخضع لأمره ام أنك تركض 

 وراء توهمات طنطاوي
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Aziz Ahmadi  

 عبدالله السعود .

النبوة لدى لا يجب الله وحده من يعلم من وصل مقام 

 نعي اي شخص بأنه نبي

  

  

 محمد الحاج احمد 

 يا إخوتي الكرام اسمعوا : 

ليس برؤيا أو رؤيتين يحُكم على القلوب بالصدق أو 

الكذب . لقد تلقيت شخصيا في الدكتور محمد رييع 

طنطاوي أنه يوسف ابن المسيح و أنه صادق عشرات 

من مئة صفحة  الرؤى و الكشوف المتواترة تقدر بأكثر

, هذا غير العشرات من الإلهامات و المكالمات 

المتواترة في ذلك . و ليس أنا وحدي من تلقى ذلك بل 

العديد من أفراد الجماعة . فليس بتقديم رؤيا واحدة 

تحكمون على الدكتور بالكذب و قد قدمنا الكثير منها 

فكذّب بعض الأفراد وحينَا و اتهمنا بالوهم !!!! , و 

ما قلنا لكم نحن نحسن الظن بكم و لكن كل واحد لا عند
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بد يستخير في أمر عظيم كهذا قال منكم كيف نستخير 

في من بان كذبه !!!!!! فحكموا عليه رجما بالغيب !!! 

. فاعلموا أن الذي يحكم على القلوب رجما بالغيب قد 

باء بغضب من الله , فاستخيروا ربكم بحيادية و خشوع 

 بعدم العلم و الضعف . و أسأل الله أن و إقرار أمام الله

 يحفظنا جميعا و أن يهدينا للحق آمين يا عظيم .

  

  

Aziz Ahmadi  

 قال المسيح الموعود عليه السلام:

 ولا أقول لكم أن تقبلوني من غير برهان،

 وأن تؤمنوا بي من غير سلطان،

 أنادي بينكم أن تقوموا لله مقسطين،  بل

أنزل الله لي من الآيات والبراهين وأن تنظروا إلى ما 

 والشهادات،

فإن لم تجدوا آياتي كمثل ما جرت عادةُ الله في 

 الصادقين،

 وخلتَْ سنتهُ في النبيين الأولين،
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 فرُدُّوني ولا تقبلَوني يا معشرَ المنكرين.

 (27) الإستفتاء ص. 

  

Aziz Ahmadi  

 نريد أدلة وليست الرؤى

  

  

 محمد الحاج احمد

كلها بشارات كما يحصل قبل بعثة أي نبي .. و هذه  

إلى حين يبعثه الله نبيا بدعوى نبوة لنا حديث آخر . و 

لكن لا تكذبوا الصادقين بأهوائكم , أحسنوا الظن و 

 التجئوا لكشف الغيب من حضرة الغيب ..

  

  

 محمد الحاج احمد 

و كل نبي يأتي و معه الآيات السماوية و البراهين 

 الإلهية
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Djawhar Alg 

كل من قلت ان رأيتهم.. هم من الماضي . فهل يوجد  

 دجال مستقبلي !!؟

 ام لم يرك الله الا ما هو موجود !!!؟

  

  

 غصون خانم 

عندما رأيت لم يكن الطنطاوي اعلن ذلك وهناك اسم 

اخر لم اذكره لكم لانه لم يعلن بعد واخبرت به بضع 

حال اعلن اشخاص ليكونوا شهادين على صدقي في 

 انه نبي

  

  

Assia Demikri  

انا حصلت معي امور عجيبة مع د محمد ربيع 

الطنطاوي واقسم بالله العظيم انني صادقة ويعلم الله 
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انني اخافه واخشاه ، في البداية كنت اقرا له ولأنني 

تعلمت من المسيح عليه السلام وعاهدت ربي ان لا 

تي مع اسيئ الظن فقد كنت حريصة جدا في معامل

الاشخاص والحكم عليهم لانني بصراحة اخاف الله 

لقوله تعالى " ولاأقول للَّذين تزدري أعينكم لن يؤتيهم 

الله خيرا الله أعلم بما في أنفسهم إني إذ ا لمن 

الظَّالمين" وبقوله "يا قوم فمن ينصرني من الله إن 

عصيته فما تزيدونني غير تخسير " وقوله" ومن 

إن طردتٌّهم أفلا تذكَّرون" ولما كانت ينصرني من الله 

من شروط المبايعة اجتناب سوء الظن الذي هو شرط 

الاستخارة الصحيحة التي هي طريق للهداية حيث قال 

المسيح" فاخرج أولا من صدرك كل ما دخل فيه من 

سوء الظن " فقد استخرت الله وبعد التسبيح 

رجلا  والاستغفار والصلاة على النبي العدنان رايت "

بلباس عصري بهي الطلعة فسالته وكانه يعلم بسؤالي 

فقلت له: هل هو ،هو؟ فنظر الي بخجل ثم طأطأ راسه 

مبتسما وأومأ لي براسه وهزه مشيرا لي بالايجاب 

وقال لي هو " وليس هذا فقط بل الكثير ورايت نفسي 

من الفائزين فقد رايت نفسي وكأنني في مدرج 

ئج وبدى لي أنني من بين كبيريعلنون فيه عن النتا

الفائزين الثلاثين أو ستة وعشرين من بين المائتين 

وكنت في الرؤيا اقص قصة نجاحي لاحد معاريفي و 
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أقول لها لقد كنت انتظر ان اكون في مركز الثلاثينات 

ثم انتظرت حتى وصلت العشربنات ثم العشرات ولم 

 اكن اتوقع ان اتحصل على المركز الاول فقد كنت انا

الاولى من الناجحين الثلاثين من بين المائتين وقلت 

لها لقد كنت شاطرة كثير في حل الرياضيات 

والمعادلات الصعبة " يعني هذه بعض الرؤى التي 

رايتها عندما كنت اتحدث بكثرة مع أولياء الله محمد 

الحاج وحازم وامي لطيفة واذا اردتم المزيد اعطيكم 

 هيدالمزيد والله على ما اقول ش

  

2 

Aziz Ahmadi 

إخواني أخواتي الأحبة اتركوا رؤاكم لأنفسكم نحن  

نريد أدلة صدق طنطاوي وليس أحلام لم نراها نحن 

 وهي ليست حجة

  

  

Said Malki  

 هل قرات كتاب حقيقة الوحي ام لا ؟
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Djawhar Alg  

 لم يقرأه احد...

٪ من الاحمديين لا يقرؤون اي 90فعلى الاقل نسبة 

 كتاب لمؤسس الجماعة ...

 الكل يتابع ما يقال في القناة ...

واي شخص يقول عكس هذا فهو يكذب على نفسه قبل 

 ان يكذب على غيره.. وهذه حقيقة ثابتة..

. 

. 

. 

  

  

=============================

========================= 
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 تم بحمد الله تعالى

 د محمد ربيع , مصر

2018 


